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Prefeitura esclarece mortes por covid
Por redação

Nesta última terça-feira 
(18), a equipe do Correio Pe-
tropolitano divulgou dados 
fornecidos pelo Governo Fe-
deral, através do Painel Co-
ronavírus, do Ministério da 
Saúde, sobre a quantidade de 
casos de covid-19 em Petró-
polis no ano de 2025. O canal 
oficial apontou, até as seis pri-
meiras semanas epidemiológi-
cas de 2025, 172 casos prová-
veis e oito mortes pela doença 
na cidade. Entretanto, nesta 
quinta-feira (19), a Prefeitura 
de Petrópolis informou que o 
site do Ministério da Saúde 
está exibindo dados de 2024, 

e que seis das oito mortes es-
tavam em investigação e só fo-
ram confirmadas este ano.

Não obstante, a pesquisa-
dora do programa de compu-
tação científica da Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz) e do 
Boletim InfoGripe, Tatiana 
Portella, enfatiza o possível 
aumento de casos no período 
de volta às aulas. “Nessa épo-
ca, as crianças acabam ten-
do mais contato umas com 
as outras, e acabam ficando 
mais tempo dentro da sala 
de aula, que é um ambiente 
mais fechado, com menor 
circulação de ar, que facilita a 
transmissão dos vírus respira-
tórios”, afirmou.

Recomendações
A especialista também 

trouxe algumas recomenda-
ções em caso de aparecimento 
de sintomas de contaminação 
por algum vírus respiratório, 
especialmente para crianças, 
neste período. “A orientação 
é ficar em casa em isolamento, 
recuperando-se da infecção, 
para evitar transmitir o vírus 
para outras crianças dentro 
da escola. Se não for possível 
manter a criança dentro de 
casa em isolamento, a reco-
mendação é que, caso ela já 
tenha idade adequada, vá para 
a escola usando uma boa más-
cara, especialmente dentro da 
sala de aula”, disse.

Vacinação
Outro ponto importante 

para o combate ao vírus, é que 
as pessoas mantenham a vaci-
nação contra a covid-19 em dia. 
No início deste mês, a Prefei-
tura anunciou a chegada 1.810 
doses de vacinas contra a doen-
ça. Foram 450 doses do imuni-
zante do laboratório Moderna, 
para crianças menores de 12 
anos, 1.190 da vacina Zalika, 
destinada para pessoas a partir 
de 12 anos de idade e 170 doses 
da vacina Pfizer Baby, aplicada 
em crianças de 6 meses a 4 anos. 
Todas elas disponíveis para 
aplicação no Centro de Saúde 
Coletiva e na Unidade Básica 
de Saúde (UBS) de Itaipava. 

Por leandra lima

 
Na última semana, o Cor-

reio recebeu diversas denúncias 
em relação ao estado precário 
da Unidade de Estratégia de 
Saúde da Família (PSF) do Alto 
Siméria. Os problemas relata-
dos pelos funcionários incluem, 
falta de ventiladores e filtro de 
água, salas sem estrutura para 
atendimento, geladeira em más 
condições, e o mais grave, con-
forme as informações, é a qua-
lidade da água, pois a caixa de 
armazenamento é de amianto e 
está contaminada, sendo consi-
derada imprópria para uso. O 
veredicto veio após a Secretária 
de Saúde do município realizar 
uma análise no local, há cerca 
de dois meses. 

“As circunstâncias não são 
boas. Na unidade não tem ven-
tilador, nem filtro de água, nes-
se calor está impossível! E para 
completar a caixa d’água é de 
amianto e está contaminada. 
Foi avisado para os pacientes 
não tomarem e se caso preci-
sar, trazer uma garrafa de casa, 
assim como a equipe está fa-

zendo”, relatou um colaborador 
que não será identificado.  

De acordo com os funcio-
nários, a situação ocorre desde 
da última gestão, e já somam 
dois anos sem os itens mencio-
nados, ou seja, sem ventilador 
e filtro. Além disso, em relação 
a infraestrutura do prédio, há 
um buraco no teto da recep-
ção, que foi tampado, porém 
apresenta goteiras. E também 
faltam produtos básicos de pri-

meira necessidade do dia a dia, 
como papel higiênico e produ-
tos de limpeza. “Assim tudo é 
muito precário, não temos co-
modidade nenhuma sendo que 
passamos grande parte do nos-
so tempo no trabalho. A estru-
tura das salas não está boa, tem 
locais com infiltrações e outros 
problemas, isso afeta não só a 
equipe, mas também a comu-
nidade que precisa de aten-
dimento. Imagina, ter só um 

ventilador funcionando nesse 
calor, e água então nem se fala, 
se acabar a da garrafinha como 
faz, não tem alternativa”, ex-
pressou uma colaboradora. 

Atual gestão
Frente aos apontamentos, 

a atual gestão municipal infor-
mou por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, que uma 
equipe de engenharia e ma-
nutenção vai fazer um levan-
tamento e será avaliado o que 
pode ser feito de imediato.

Ressaltaram também que a 
equipe vai avaliar a estrutura 
e os equipamentos do posto 
para providenciar a reforma, 
tendo em vista que já existe 
um projeto de acessibilidade 
feito pela Secretaria de Obras, 
podendo ser ajustado para 
uma reforma geral da unida-
de. Quanto às condições da 
água, será feita a limpeza da 
caixa e uma nova análise da 
água para garantir que esteja 
própria ao consumo. Enfati-
zaram ainda que a substitui-
ção do reservatório também 
será providenciada.

ex-gestão deixa posto de saúde 
do Siméria à deriva
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Unidade está com a água imprópria para uso 

Relatório da CPTrans aponta 
2.103 viagens não realizadas
Reclamações aumentaram após a saída da Petro Ita e Cascatinha

Por richard Stoltzenburg

A Companhia Petropoli-
tana de Trânsito e Transportes 
(CPTrans) divulgou o primei-
ro relatório mensal referen-
te às fiscalizações realizadas 
durante o mês de janeiro, nos 
coletivos das empresas de ôni-
bus da cidade. Segundo o do-
cumento, 2.103 viagens não 
foram realizadas no primeiro 
mês do ano, sendo 197 delas, 
por falhas mecânicas. Do total 
de 197 quebras, 141 (71,5%) 
foram apenas da empresa Turp 
Transportes, com uma média 
de 4,7 quebras por dia. Outras 
35 foram da Cidade das Hor-
tênsias e 22 da Cidade Real. 
Considerando outros motivos, 
a Turp não realizou 1.688 via-
gens durante o mês de janeiro, 
já a Cidade das Hortências 66 e 
Cidade Real 151.

O relatório também apre-
senta infrações aplicadas pela 
companhia devido às irregula-
ridades identificadas. Das 146 
infrações aplicadas, 112 foram 
referentes ao estado inadequa-
do de funcionamento da frota e 
32 referentes à falta de número 
de ordem, nome da linha, placa 
de itinerário e outros que foram 
estabelecidos.

Reclamações aumentaram 
após a saída da Petro Ita e Cas-
catinha

As reclamações referentes 
às quebras das empresas citadas 
aumentaram, principalmente, 
após elas assumirem emergen-
cialmente a operação das linhas 
das empresas Petro Ita e Casca-
tinha. Essas, tiveram a caduci-
dade decretada em 2024. Logo 
no início do ano, moradores do 
Vale do Cuiabá realizaram uma 
manifestação contra a Turp, 
apontando quebras constantes 
na linha 705.

O que diz o 
Setranspetro?

Questionado, o Sindicato 
das Empresas de Transporte 
Rodoviário de Petrópolis (Se-
transpetro), afirmou que apoia 
integralmente a iniciativa de 
evidenciar a transparência e a 
eficiência das empresas de ôni-
bus em Petrópolis, mostrando 
que as operadoras são devida-
mente regulares, passam por fis-
calizações e vistorias, e possuem 

alto índice de cumprimento das 
viagens na operação.

CPTrans
A CPTrans informou que 

ao cometer infração é dado 
um prazo mínimo de 5 dias 
para que a empresa regularize 
o veículo. “Em caso de quebra 
em operação, a empresa é pe-
nalizada e tem descontada a 
quilometragem não realizada”, 
afirmou em nota.
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Do total de 197 quebras, 141 foram apenas da empresa Turp Transportes
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Desconto de 7% no IPTU 
somente até essa quinta-feira

Votação das contas dos 
prefeitos em segundo plano

Manutenção emergencial

Exemplo da capital fluminense

Medidas contra o calor 

Os contribuintes de Pe-
trópolis têm até esta 
quinta-feira (20) para pa-
gar o Imposto Predial e 
Territorial Urbano (IPTU) 
de 2025 em cota única 
com 7% de desconto. Essa 
é a última oportunida-
de para garantir o abati-
mento. O IPTU é uma das 
principais fontes de arre-
cadação do município e 
permite a continuidade 

de serviços essenciais. A 
prorrogação do descon-
to foi necessária devido 
a atrasos na entrega dos 
carnês físicos pela gestão 
anterior, o que compro-
meteu o acesso aos bole-
tos no prazo original, até 
7 de janeiro. Para minimi-
zar os impactos, a Prefei-
tura estruturou um sis-
tema online e pontos de 
atendimento presencial.

A votação das contas dos 
prefeitos, atrasadas des-
de 2017, serão votadas so-
mente após a audiência 
pública para apresentar 
os dados referentes ao 
terceiro quadrimestre de 
2024. A informação foi 
confirmada pela equipe 
do Correio Petropolitano 
com o gabinete do vere-
ador Thiago Leite (PSD), 
presidente da Comissão 
de Finanças e Orçamento.

As contas já estão no gabi-
nete e receberam parece-
res favoráveis de algumas 
comissões, porém ainda 
não foram confirmadas. 
Em entrevista com o Pre-
sidente da Casa, Júnior 
Coruja (PSD), no início de 
fevereiro, foi informado 
que pretende agilizar as 
votações. A audiência re-
ferente ao quadrimestre 
está agendada para o dia 
27 deste mês.

Águas do Imperador vai 
interromper temporaria-
mente o abastecimento 
na Estrada da Divisa e na 
Rua dos Manacás, nesta 
quinta-feira (20), para uma 
manutenção emergencial 
na rede de abastecimen-
to, na altura do número 
1602 da Estrada da Divi-
sa, em Itaipava. O traba-

lho será realizado das 8h 
às 14h, sem alterações no 
trânsito. A concessionária 
orienta que os moradores 
façam o uso consciente 
da água durante este pe-
ríodo. A previsão é de que 
o abastecimento seja re-
tomado gradativamente 
após o fim da intervenção 
na localidade.

O pacote inclui a criação 
da Política Municipal de 
Enfrentamento aos Efei-
tos do Calor Extremo, que 
prevê diretrizes e ações 
para a mitigação dos im-
pactos das altas tempe-
raturas, como a imple-
mentação de sistemas de 
monitoramento climático 
e a adoção de protocolos 

escalonados para respos-
ta rápida ao calor extre-
mo. A proposta estabele-
ce uma classificação de 
Níveis de Calor (NC), ali-
nhada com as recomen-
dações de organizações 
internacionais de saúde e 
inspirada no modelo ado-
tado pelo município do 
Rio de Janeiro.

Diante das sucessivas 
ondas de calor extremo 
que têm impactado Pe-
trópolis, a vereadora Júlia 
Casamasso apresentou 
um conjunto de projetos 
e indicações legislativas 
para garantir medidas 
de proteção à população, 
especialmente aos traba-

lhadores expostos ao sol 
e às pessoas em situa-
ção de vulnerabilidade. A 
medida foi questionada 
pela equipe do Correio 
Petropolitano a prefeitu-
ra, que inclusive anunciou 
Carnaval para este ano e 
não apontou medidas de 
apoio para a festividade.

Drone 14 bis
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Audiência do último quadrimestre será dia 27 às 13h
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